



2022年9月
尚徳福祉会
沼袋西保育園

9月りすぐみだより

涼しい風が吹き、園庭で走りまわる子どもたちの姿がみられるようになりました。季節の変わり目で疲れが出ることもあると思いますが、体調の様子を見ていきながら元気いっぱい過ごしていきたいと思います。



今月のねらい

- 全身を使い、運動あそびや戸外あそびを楽しむ
- 身の回りのことができた喜びを感じながら生活する

今月の予定

- 1日(木) 引渡訓練
- 7日(水) 乳児身体測定

はじまるよ♪♪

椅子を子どもたちが並べ始めたので、何が始まるのかなと保育者が見ていると、絵本を持ってきて読み聞かせを始めました。見ている子によく見えるようにページをめくっている姿がとても可愛らしいです。最近では読み始める前に手あそびをしてから読み始める姿があり驚きました！

今子どもたちがよく読んでいる絵本3選

- 1 「めっきらもっきらどーんどん」
- 2 「Neo 図鑑 昆虫図鑑」
- 3 「あっちゃんあがつく」



～お願い～

- 洋服に名前の記入をよろしくお願いします。
- 9月も暑い日にはシャワーをさせていただきます。引き続きタオルのご用意をお願いします。

じぶんでできるもん！

りす組になって半年が立ち、自分で出来る事が増えてきました。又、意欲的に身の回りのことをやってみようとしています。

着脱面では5・6月頃、上着の着脱が難しく「先生手伝って！」と保育者の援助を求める声がありましたが、今では「先生見てね」「できたよ！！」「こっち向き？」前後の確認をしている姿も見られるようになりました。着脱した洋服も汚れ物袋に入れて自分のロッカーにかけています。

排泄面では子どもたちに「トイレにいきましょう」と誘うと「行く！」と意欲的に行く姿があります。時々「嫌だ！」と断られる事もありますが、その時は持っている玩具をトイレ近くの机に置いて「おもちゃさんに待ってもらおうね」と声をかけていくとトイレに行こうとする姿が見られます。また、サンダルを脱いだ後お姉さん達がきれいに並べているのを見て「先生、こうだよ」ときれいに並べる姿もありました。

3歳になっていくにつれ色々なことや自分の身のまわりのことができるようになってきます。ですがまだ甘えたい時もあります。子どもたちの様子を見ていきながら、子どもたちが自信をもってできるように見守り、援助をしていきたいと思います。

